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[bookmark: OLE_LINK1]Rachel：Wendy你的手机里有多少应用程序呢？

Wendy：嗯有很多，以前没有数过，大概有几十个吧。 

Rachel：嗯没错，现在不只是我们，所有的中国人手机里呀都有很多个应用程序，在中国我们称这些应用程序为APP。Wendy你的手机里有什么有意思的APP呢？

Wendy：嗯今天，我就来给大家介绍几个我常用的APP吧。上一次呢，我已经给大家介绍了在中国最常用的APP就是“微信”了，除此之外呢，我还喜欢用“淘宝”来购物，“淘宝”就是中国的“阿里巴巴”。大部分的中国人都喜欢用“淘宝”在网上购物。你几乎可以在这里买到所有你想买的东西。

Rachel：除了“淘宝”以外，最近我还发现了一个新的应用程序，它叫“拼多多”。在“拼多多”里可以买到物美价廉的东西，但是需要你和一个朋友或者亲人拼在一起（买东西）才能享受优惠的价格。

Wendy：Rachel你喜欢用什么应用来娱乐呢？

Rachel：平时我听歌会用“QQ音乐”，这是腾讯旗下的一家公司。我看电影，视频，综艺节目会用“优酷”，这个app呢有一点儿像国外的YouTube，在上面有很多好看的视频。我还有一个特别好玩儿的APP叫：“全民k歌”，我们可以用这个APP唱歌，这个APP的音质很好，还可以录你唱的歌。唱完以后还可以用微信分享给我们的朋友！

Wendy：对，我手机里呢还有很多用来学习的APP.比如说这个“喜马拉雅”就是用来听播客的APP，用它我可以免费收听很多有声书，播客和有趣的节目。另外我还有一个特别喜欢的APP叫“得到”。在这个APP里有很多来自全国顶尖的老师，和他们的音频课程，你可以在这里学习金融，中西方哲学，心理学，社会学，历史，文学等等方面的知识，老师们的水平都非常的高。

Rachel：对，我也常用这两个APP学习，最后我还想给大家介绍几个在中国比较火的社交应用，第一个是“微博”，这个app很像国外的instergram，很多人在这里分享文章，照片，视频等等，也是中国最早的社交媒体。“抖音”是一个目前在中国很火的短视频APP，有很多的年轻人在上面拍自己的视频，也有很多人看。最后这个社交应用叫“探探”，它很像国外的tinder。你可以用它认识新的朋友，找对象，约会什么的，也是一个非常受欢迎的交友软件。

Wendy：嗯，你们的手机里有这些APP吗？你们最喜欢用的APP是什么呢？留言告诉我们吧，下次再见！

Rachel：再见！




Pinyin


Rachel:Wendy nǐ de shǒujī li yǒu duōshǎo yìngyòng chéngxù ne?

Wendy: eń, yǒu hěnduō, yǐqián méiyǒu shǔguò, dàgài yǒu jǐ shí gè ba. 

Rachel: eń, méi cuò, xiànzài bù zhǐshì wǒmen, suǒyǒu de zhōngguó rén shǒujī lǐ ya dōu yǒu hěnduō gè yìngyòng chéngxù, zài zhōngguó wǒmen chēng zhèxiē yìngyòng chéngxù wéi APP. Wendy, nǐ de shǒujī li yǒu shén me yǒuyìsi de APP ne?

Wendy: eń, jīntiān, wǒ jiù lái gěi dàjiā jièshào jǐ gè wǒ chángyòng de APP ba. shàng yícì ne, wǒ yǐjīng gěi dàjiā jièshàole zài zhōngguó zuì chángyòng de APP jiùshì “wēixìn”le, chú cǐ zhī wài ne, wǒ hái xǐhuān yòng “táobǎo” lái gòuwù,“táobǎo” jiùshì zhōngguó de “ālǐ bābā”. dà bùfèn de zhōngguó rén dōu xǐhuān yòng “táobǎo” zài wǎngshàng gòuwù. nǐ jīhū kěyǐ zài zhèlǐ mǎi dào suǒyǒu nǐ xiǎng mǎi de dōng xi	.

Rachel: chúle “táobǎo” yǐwài, zuìjìn wǒ hái fāxiànle yígè xīn de yìngyòng chéngxù, tā jiào “pīn duōduō”. zài “pīn duōduō” lǐ kěyǐ mǎi dào wùměi jià lián de dōngxi, dànshì xūyào nǐ hé yígè péngyǒu huòzhě qīnrén pīn zài yìqǐ (mǎi dōngxi) cáinéng xiǎngshòu yōuhuì de jiàgé.

Wendy:Rachel, nǐ xǐhuān yòng shénme yìngyòng lái yúlè ne?

Rachel: píngshí wǒ tīng gē huì yòng “QQ yīnyuè”, zhè shì téngxùn qíxià de yìjiā gōngsī. wǒ kàn diànyǐng, shìpín, zōngyì jiémù huì yòng “yōukù”, zhège app ne yǒu yìdiǎn er xiàng guówài de YouTube, zài shàngmiàn yǒu hěnduō hǎokàn de shìpín. wǒ hái yǒu yígè tèbié hǎowán er de APP jiào:“quánmín K gē”, wǒmen kěyǐ yòng zhège APP chànggē, zhège APP de yīnzhì hěn hǎo, hái kěyǐ lù nǐ chàng de gē. chàng wán yǐhòu hái kěyǐ yòng wēixìn fēnxiǎng gěi wǒmen de péngyǒu!

Wendy: duì, wǒ shǒujī lǐ ne hái yǒu hěnduō yòng lái xuéxí de APP. bǐrú shuō zhège “xǐmǎlāyǎ” jiùshì yòng lái tīng bòkè de APP, yòng tā wǒ kěyǐ miǎnfèi shōutīng hěnduō yǒushēng shū, bōkè hé yǒuqù de jiémù. lìngwài wǒ hái yǒu yígè tèbié xǐhuān de APP jiào “dédào”. zài zhège APP li yǒu hěnduō láizì quánguó dǐngjiān de lǎoshī, hé tāmen de yīnpín kèchéng, nǐ kěyǐ zài zhèlǐ xuéxí jīnróng, zhōng xīfāng zhéxué, xīnlǐ xué, shèhuì xué, lìshǐ, wénxué děng děng fāngmiàn de zhīshì, lǎoshīmen de shuǐpíng dōu fēicháng de gāo.

Rachel: duì, wǒ yě chángyòng zhè liǎng gè APP xuéxí, zuìhòu wǒ hái xiǎng gěi dàjiā jièshào jǐ gè zài zhōngguó bǐjiào huǒ de shèjiāo yìngyòng, dì yīgè shì “wēi bó”, zhège app hěn xiàng guówài de instergram, hěnduō rén zài zhèlǐ fēnxiǎng wénzhāng, zhàopiàn, shìpín děng děng, yěshì zhōngguó zuìzǎo de shèjiāo méitǐ.“dǒu yīn” shì yígè mùqián zài zhōngguó hěn huǒ de duǎn shìpín APP, yǒu hěnduō de niánqīng rén zài shàngmiàn pāi zìjǐ de shìpín, yěyǒu hěnduō rén kàn. zuìhòu zhège shèjiāo yìngyòng jiào “tàn tàn”, tā hěn xiàng guówài de tinder. nǐ kěyǐ yòng tā rènshì xīn de péngyǒu, zhǎo duìxiàng, yuēhuì shénme de, yěshì yí gè fēicháng shòu huānyíng de jiāoyǒu ruǎnjiàn.

Wendy: ń, nǐmen de shǒujī li yǒu zhèxiē APP ma? nǐmen zuì xǐhuān yòng de APP shì shénme ne? liúyán gàosù wǒmen ba, xià cì zàijiàn!

Rachel: zàijiàn!
[bookmark: _GoBack]


English

Rachel: How many apps are there in your phone?

Wendy: Well, there are a lot of apps. I haven’t counted them before. There are dozens of them.

Rachel: Well, that's right. It's not just us. All Chinese mobile phones have a lot of apps. In China, we call these application software “APP”. Wendy , what are the interesting apps in your phone?

Wendy: Well, today, I will introduce you several apps I use. Last time, I have already introduced to you that the most commonly used APP in China is “WeChat”. In addition, I also like to use “Taobao” to shop. “Taobao” is China’s “Alibaba”. Most Chinese people like to use "Taobao" to shop online. You can buy almost everything you want to buy here.

Rachel: In addition to "Taobao", I recently discovered a new application called "Pinduoduo." You can buy good and cheap things in "Pinduoduo", but you need to be together with a friend or relatives (for buying things) to enjoy the preferential price.
Wendy: Rachel, what application do you like to entertain yourself?

Rachel: Usually I listen to songs using "QQ Music", which is a company owned by Tencent. I watch movies, videos, and variety shows by using "Youku". This app is a bit like YouTube abroad with lots of good-looking videos on it. I also have a particularly fun app called "National Karaoke songs". We can sing with this app. The sound quality of this app is very good. You can also record the song you sing. After singing, you can also share it with our friends on WeChat!

Wendy: Yes, there are a lot of apps for learning in my mobile phone. For example, this “Himalayan” is an app for listening to podcasts. With it, I can listen to many audiobooks, podcasts and interesting programs for free. In addition, I also have a special favorite app called "Get". In this app, there are many top teachers from different countries and their audio courses, where you can study finance, Chinese and Western philosophy, psychology, sociology, history, literature, etc. The level of teachers is very high.

Rachel: Yes, I also use these two apps frequently to learn. Finally, I want to introduce you everal social applications that are very popular in China. The first one is “Weibo”. This app is very similar to the foreign instergram. Many people here are sharing articles, photos, videos, etc. It is also the earliest social media in China. "Douyin" is a short video app that is currently very hot in China. There are many young people who shoot their own videos on it, and many people watch it. The last social application is called "Tantan," which is much like a foreign tinder. You can use it to meet new friends, look for a mate, date with someone and so on. It is a very popular dating software.

Wendy: Well, do you have these apps in your phone? What is your favorite app? Leave a message and let us know, see you next time!

Rachel: Goodbye!
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